

Depuis 5 ans, je souffrais d'une altération progressive de mes cordes vocales. En effet, pour conserver ma vue, je suis obligé de mettre dans mes yeux, matin, midi et soir, trois collyres actifs, qui, passant par le canal lacrymal, ont comme effet secondaire, d'agresser mes cordes vocales. Elles deviennent atones, m'obligeant de forcer ma voix pour me faire entendre. Pour moi, parler devient une souffrance.

Je me trouve confronté à un dilemme ou perdre ma voix, ou perdre ma vue...

Ce 8 mai, nous venons à la prière, mon épouse et moi. Je prie pour elle et pour des amis éprouvés, sans du tout penser à moi. Vers la fin de la prière, j'entends dire ceci : « Un homme a des problèmes avec ses cordes vocales. Le Seigneur veut le guérir. » Sur le moment, je ne réalise pas. Mais, quelques instants après, l'assistance se levant pour chanter des Alleluia au Seigneur, je mets à chanter moi aussi, émerveillé de retrouver petit à petit ma voix. Ces paroles de guérison étaient donc bien pour moi.

Depuis un mois, cela tient toujours. Malgré mes trois collyres, ma voix reste affermie. Je rends grâce au Seigneur de m'avoir guéri, sans même que j'ai pensé lui demander... Et puis, pour le Seigneur, il n'y a pas d'âge pour guérir ; j'ai 88 ans et à la rentrée prochaine, nous fêterons nos noces de diamant, 60 années de mariage.

Merci, merci, Seigneur !

Lionel